
Letztes Herbsttreffen der AG in Fulda

Beitrag von „filou*“ vom 25. September 2017, 11:38

Auch ich möchte mich ganz herzlich bei allen bedanken,
die dieses schöne Wochenende möglich gemacht haben.
Es war schön, alle mal wieder getroffen zu haben.
Mein Dank gilt auch allen, die Pflanzen zum tauschen , schneiden oder zum verschenken 
mitgebracht haben.
Ich hoffe auch sehr, dass für nächstes Jahr eine neue Lokation gefunden wird.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-
fulda/&postID=43835#post43835
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